



Pièces	3 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	82663753
Prix	200 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Sous offre - exclusivité - dans une résidence calme, proche de l'école et des commerces, Découvrez cette maison mitoyenne d'environ 58 m². Construite sur 2 niveaux, la maison se compose au rez-de-chaussé : d'une pièce à vivre avec salon, poêle a bois, cuisine ouverte et espace repas. A l'étage, vous trouverez de 2 chambres et d'une salle d'eau. A l'extérieur se trouve une terrasse partiellement couverte d'environ 20 M², ainsi qu'une piscine partagé entre copropriétaires.

Offer accepted - sole agent - in a quiet residence, close to the school and shops, discover this terraced house of approx. 58 m². Built on 2 levels, the house consists on the ground floor: a living room with living room, wood stove, open kitchen and dining area. Upstairs you can find 2 bedrooms and a bathroom. Outside is a partially covered terrace of about 20 M², as well as a swimming pool shared between co-owners.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

